



هيئة المنطقة الإعلامية
MEDIA ZONE AUTHORITY

FORM LR 7 BUSINESS LICENSE RENEWAL

استمارة أت.7 تجديد رخصة تجارية

INSTRUCTIONS: Please complete this Form LR 7 to apply for the renewal of a Media Zone Authority – Abu Dhabi Business License (Business License) under the Media Zone – Abu Dhabi Licensing Regulations 2016.

التعليمات: يرجى ملء هذه الاستمارة أت.7 للتقدم بطلب تجديد الرخصة التجارية الصادرة من هيئة المنطقة الإعلامية – أبوظبي (الرخصة التجارية) وذلك بما يتفق مع أنظمة الترخيص 2016 الخاصة بالمنطقة الإعلامية – أبوظبي.

A valid Business License must be held to operate from the Media Zone – Abu Dhabi. A Company/Branch must renew its Business License by completing this Form LR 7 and all other renewal requirements **before the expiry of the current Business License.**

لا يجوز العمل في المنطقة الإعلامية إلا بموجب رخصة سارية المفعول والصادرة من قبل هيئة المنطقة الإعلامية – أبوظبي. يجب على الشركة/الفرع تجديد رخصتها التجارية عن طريق ملء هذه الاستمارة أت.7 وجميع الوثائق المطلوبة للتجديد **قبل انتهاء الرخصة التجارية الحالية.**

PART A: COMPANY/BRANCH DETAILS

الجزء أ: تفاصيل الشركة/الفرع

Registration
Number

رقم السجل

Company/
Branch Name

اسم الشركة/
الفرع

Total Number
of Employees

عدد موظفي
الشركة/الفرع

Number of visas of
Company/Branch

عدد تأشيرات
الشركة/الفرع

Number of
Emirati Employees

عدد الموظفين
الإماراتيين

Number of
GCC Employees

عدد الموظفين
الخليجيين

Tax Registration
Number (TRN)

رقم التسجيل الضريبي
(TRN)

PART B: BUSINESS LICENSE ACTIVITIES

الجزء ب: أنشطة الرخصة التجارية

A Company/Branch must only carry out a business activity which is stated on its Business License.

يجب أن تمارس الشركة/الفرع نشاطًا تجاريًا محددًا في الرخصة التجارية لها فقط.

Please tick this box to confirm that the Company/Branch has only been carrying out business activities stated on its Business License:

يرجى وضع علامة في المربع للتأكيد على أن الشركة/الفرع لم تمارس سوى الأنشطة التجارية المنصوص عليها في رخصتها التجارية:

- If required, your business activities can be amended by completing **Form LR 8: Variation of Business License.**

- عند الحاجة، يمكن تعديل الأنشطة التجارية عن طريق ملء **استمارة أت.8: تعديل الرخصة التجارية**



هيئة المنطقة الإعلامية
MEDIA ZONE AUTHORITY

PART C: GENERAL MANAGER

الجزء ت: المدير العام

A Company/Branch must ensure that its appointed General Manager is sponsored by the Media Zone Authority at all times.

يجب أن تتأكد الشركة/الفرع بأن مديرها العام المعين على كفالة هيئة المنطقة الإعلامية في جميع الأوقات.

- The General Manager can be changed by completing Form LR 9 (Change of General Manager).

- ويمكن تغيير المدير العام عن طريق ملء استمارة أ.ت. 9 (تغيير المدير العام).

Name of
General Manager

الاسم الكامل
للمدير العام

Residential
Address

عنوان السكن

UAE Mobile
Number

رقم الهاتف
المتحرك الإماراتي

Email

البريد الإلكتروني

Nationality

الجنسية

Date of Birth
(DD/MM/YYYY)

تاريخ الميلاد
(يوم/شهر/سنة)

Passport Number

رقم جواز السفر

PART D: FEES & PAYMENT

الجزء ث: الرسوم والدفع

You must enclose a cheque made payable to **Media Zone Authority – Abu Dhabi** for the correct fee when submitting this form or submit payment (by cash, cheque or credit card) to the Media Zone – Abu Dhabi cashier or by bank transfer to

يتوجب إرفاق إشفاق شيك بالمبلغ المحدد صادر باسم **هيئة المنطقة الإعلامية – أبوظبي** عند تقديم هذه الاستمارة أو تحويل المبلغ (نقدياً أو عن طريق شيك أو بالبطاقة المغطاة) إلى صراف المنطقة الإعلامية – أبوظبي أو بحوالة بنكية إلى:

Bank	Abu Dhabi Commercial Bank
Account No	10197684020001 - AED
Account Name	MEDIA ZONE AUTHORITY – ABU DHABI
IBAN	AE430030010197684020001
Branch	Main Branch Abu Dhabi

البنك:	بنك أبوظبي التجاري
حساب رقم	10197684020001 - AED
اسم الحساب	هيئة المنطقة الإعلامية – أبوظبي
الرقم الدولي للحساب البنكي	AE430030010197684020001
الفرع	الفرع الرئيسي، أبوظبي

Fees must be paid in advance as follows:

يتوجب الدفع مسبقاً بالشكل التالي:

12,500 AED, Application fee, which includes up to 5 business activities

12,500 درهم، مقابل رسوم الطلب التي تشمل خمسة أنشطة تجارية بحد أقصى

1,000 AED, Per additional activity.

1,000 درهم، مقابل كل نشاط إضافي

TOTAL FEE INCLUDED (please insert)

AED

درهم

إجمالي الرسوم (الرجاء ذكر المجموع)



هيئة المنطقة الإعلامية
MEDIA ZONE AUTHORITY

PART E: DOCUMENT CHECKLIST

- Clear colour passport copy of the General Manager and visa page (if non-GCC national).
- Clear colour passport copy of Directors and Company Secretary.
- Proof of payment for the relevant fees in UAE Dirhams.

PART F: DECLARATION

I declare and agree that:

- i. I am legally authorised to sign this Form LR 7 on behalf of the applicant Company/Branch;
- ii. All information submitted (including attachments) as part of this Form LR 7 is complete and accurate to the best of my knowledge and belief;
- iii. The Company/Branch has at all times been and will continue to be in compliance with the Media Zone – Abu Dhabi Regulations;
- iv. All information submitted (including any attachments) may be disclosed to parties who will be involved in the processing of this Form LR 7 and may also be disclosed by the Registrar or the Media Zone Authority – Abu Dhabi to a third party as required;
- v. The Registrar or Media Zone Authority – Abu Dhabi is authorized to display the name and logo of the Company/Branch on its or its subsidiaries' websites and/or portals, identifying the Company/Branch as being registered in the Media Zone – Abu Dhabi; and
- vi. The Media Zone Authority – Abu Dhabi or any of its representatives may contact me regarding this Form LR 7 or any other related matter.

الجزء ج: لائحة الوثائق

- نسخة ملونة وواضحة عن جواز سفر المدير العام وصفحة التأشيرة (إذا كان من غير مواطني دول مجلس التعاون الخليجي)
- نسخة ملونة وواضحة عن جوازات سفر مدراء الشركة وأمين سرها.
- إثبات دفع الرسوم المطلوبة بالدرهم الإماراتي.

الجزء ح: تصريح

أصّرّح وأقرّ بما يلي:

- i. أنني أملك تفويضًا قانونيًا للتوقيع على الاستمارة أ.ت. 7 بالنيابة عن الشركة/الفرع مقدمة الطلب؛
- ii. كافة المعلومات المقدمة (بضمنها المرفقات) كجزء من هذه الاستمارة أ.ت. 7 كاملة وصحيحة حسب معرفتي واعتقادي؛
- iii. أن الشركة/الفرع كانت بكل الأوقات وستظل ملتزمة بأنظمة المنطقة الإعلامية – أبوظبي؛
- iv. يمكن الإفصاح عن كل المعلومات المقدّمة (بما في ذلك أي مرفقات) إلى الجهات المسؤولة عن معالجة هذه الاستمارة أ.ت. 7، ويمكن لمفوض ترخيص الشركات أو هيئة المنطقة الإعلامية – أبوظبي الإفصاح عنها لأي طرف آخر حسبما هو للضرورة؛
- v. إن مفوض ترخيص الشركات أو هيئة المنطقة الإعلامية – أبوظبي مصرح لهم عرض اسم أو العلامة التجارية للشركة/الفرع على مواقع الهيئة الإلكتروني أو مواقع الشركات التابعة لها، وتحديد أن الشركة/الفرع مسجلة في المنطقة الإعلامية – أبوظبي؛ و
- vi. يمكن لهيئة المنطقة الإعلامية – أبوظبي أو أي من ممثليها التواصل معي بخصوص هذه الاستمارة أ.ت. 7 أو أي من الموضوعات ذات الصلة.

Name	الاسم
Position	المنصب
Signature	التوقيع
Date	التاريخ